Katharina Schmidt

Rom-Lied

Rom! Ich rede immer nur von dir, wenn ich Glück meine und wenn ich zu dir komm', so fühlt sich mein Inneres nicht mehr an wie ausgebombt. Die Leute suchen nach dem Lebensglück, doch ich bin schon mit dir bestückt. Mit deiner Energie und deiner Lebensfreude.

Refrain:

O Rom, du bist und bleibst mein großes Fragezeichen und egal, wie oft ich dich schon sah, entdecke ich dich immer wieder neu.

O Rom! Und wenn im Abendlicht die ganze Stadt summend ihre Lieder singt, spüre ich die schweren Tage nicht.

Wenn mich jemand fragt, wo nun meine Heimat sei, so nenne ich ihm deine Koordinaten und sage: versuch auch du hier deine Heimat zu finden!

Denn Rom ist offenherzig, aufgeschlossen und zieht jedermann in seinen Bann.

Refrain:

O Rom, du bist und bleibst mein großes Fragezeichen und egal, wie oft ich dich schon sah, entdecke ich dich immer wieder neu.

O Rom! Und wenn im Abendlicht die ganze Stadt summend ihre Lieder singt, spüre ich die schweren Tage nicht.